
●一般質問●

1　教育から

⑴　授業中における震災について

⑵　スポーツ少年団指導者功労賞

について

問　スポーツ少年団指導者功労賞

についてどのように扱うか

答　将来を担う小学生のスポーツ

指導等に尽力されている多くの指

導者の熱意と努力に対し、その労

苦に報いるための顕彰のあり方を、

今後十分検討していきたい。

⑶　教育委員会は管理執行を5人

体制で大丈夫か

⑷　「教育の根本は愛である」は

間違っている。教育の根本は躾

である

2　職員退職金について

⑴　三重県市町退職手当組合積立

金状況について

つ　市　議　会　だ　よ　り 7

　をされたのか

⑶　今後の事業推進にあたっての

課題は何か

問　阿漕浦、御殿場工区と栗真工

区の早期整備の実現を

答　国や県に要望・協議を重ねて

きたが、来年度予算の国土交通省

の概算要求に取り上げられなかっ

た。今後も期成同盟会等を通じ、

早期事業化に向け取り組みたい。

5　地域防災計画について

⑴　避難所の整備の進捗状況は

⑵　備蓄計画はどのようになって

いるのか

⑶　緊急時の飲料確保の検討を

6　外国人受け入れの組織体制の

強化について

⑴　現状の組織体制で十分と考え

ておられるのか、その認識は

⑵　来年度新たな組織（課）を新

設する考えは

⑶　職員の増員は

7　新県立博物館の誘致について

⑴　これまでの取り組み状況はど

うか

⑵　今後どのような誘致活動をさ

れるのか

⑶　市民ぐるみの誘致が必要と思

うが如何か

8　「藤堂高虎公入府400年記念

事業」の内容は

9　津競艇の経営改善について

⑴　平成18年度の経営の概況につ

いて

⑵　津競艇場における今後の経営

安定化に向けた経営改善への方

策について

10　中学校給食について

⑴　津市学校給食在り方検討委員

会の検討結果を受けて、当局の

見解は

⑵　今後の方向性と課題は

⑶　具体的なスケジュールは

11　教育環境整備に関わる人的配

置の充実について

⑴　今年度、非常勤講師および介

助員について各学校が必要とし

ている応募数に対して実態とし

てどの程度の配置がなされてい

るか

⑵　来年度の配置についての考えは

12　特別支援教育と教育現場のバ

リアフリー化について

⑴　市教委として4月からの特別

支援教育の現状と問題点をどう

把握しているか

⑵　市独自の施策や、人的な面な

どでの県への働きかけなど特別

支援教育の理念実現に向け今後

はどういった対応策を考えてい

るのか

⑶　学校のバリアフリー化に向け、

今後の取り組みは

13　養護教諭の業務に関して

⑴　養護教諭の業務の現状をどう

捉えているか

⑵　小・中養護教諭の複数配置や

幼稚園養護教諭の増員などにつ

いての考えは

14　小・中学校の校舎および体育

館の耐震事業について

⑴　「耐震補強計画業務」につい

ての進捗状況は

⑵　今後の実施設計・整備工事の

考えや方針は
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